

Cuba desea éxitos al nuevo presidente argentino



Por: Roberto Morejón

Con profundos lazos culturales e históricos, los pueblos de Argentina y Cuba se regocijan con sus aciertos, como lo representa la asunción de Alberto Fernández y Cristina Fernández como presidente y vicepresidenta.

El Héroe Nacional José Martí tuvo una relación fraternal con el país austral, al que representó como cónsul en Nueva York desde 1890 durante un año y tres meses.

Para Cuba es un orgullo contar entre sus ilustres luchadores con el argentino Ernesto Che Guevara.

El líder histórico de la Revolución Fidel Castro visitó en cuatro ocasiones Argentina y en la tercera de ellas, en 2003, pronunció un trascendental discurso en la Facultad de Derecho, al que asistieron 50 mil personas.

Después de un período de inexistencia de relaciones por presiones de Estados Unidos, el presidente argentino, Héctor Cámpora, las restableció en 1973.

Invariablemente, Cuba apoyó el justo reclamo argentino de soberanía sobre las islas Malvinas.

En los últimos años, los dos países sostuvieron nexos económicos a pesar de los avatares de la política y dificultades de Cuba por el recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos.

Argentina es el cuarto socio comercial de la mayor de las Antillas en América Latina y el Caribe y el noveno en el plano internacional, con transacciones valoradas en más de 250 millones de dólares.

Para los habitantes de la nación rica en fuentes agrícolas y ganaderas constituye una atracción viajar a Cuba de vacaciones.

Los arribos crecieron 40 por ciento en el período enero-septiembre, en comparación con igual etapa de 2018.

Un fuerte movimiento de solidaridad con Cuba se registra en Argentina y en ese ámbito ha sido propicio concretar experiencias notables en la educación.

Es el caso del método cubano “Yo sí puedo”, aplicado en Argentina desde 2003 y a través del cual se enseña a leer y escribir a adultos.

La municipalidad indígena de Tilcara, en la provincia de Jujuy, fue la primera localidad declarada libre de analfabetismo con esa herramienta y luego siguieron otras hasta dejar atrás las tinieblas para 34 mil iletrados.

Otros argentinos fueron beneficiados también, pero a través de la Operación Milagro, pues casi 7 mil accedieron a operaciones oftalmológicas gratuitas practicadas por especialistas cubanos.

Jóvenes de la patria de José de San Martín recibieron becas en La Habana y otras provincias para estudiar Medicina, y a la postre concluyeron esos estudios poco más de mil, hoy de regreso para servir a sus compatriotas.

Con la presencia en Buenos Aires del presidente cubano, Miguel Díaz Canel, y el inicio del mandato de Alberto Fernández se abre un nuevo campo para relaciones mutuamente ventajosas entre ambos países, en pos de reactivar la integración latinoamericana y caribeña. FIN

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/209394-cuba-desea-exitos-al-nuevo-presidente-argentino>



Radio Habana Cuba